



新闻摘要

(2012年3月21日~8月10日)

5月8日(星期二)

在群马县关越高速公路上酿成46人死伤的高速大巴惨祸肇事人(43岁),以驾驶致死嫌疑而被逮捕乃是回到日本约20年的中国遗华孤儿第二代。

5月20日(星期日)

描述中国遗华妇人半生的独角戏《归来的奶奶》,于19日在北京某大学上演。演出者是战后从中国东北地区回到日本的话剧演员神田さち子。此出独角戏讲述的是一位女性随其丈夫远赴中国东北地区的故事。

5月21日(星期一)

20日,在长野县上田市下室贺,举行了专门面向中国归国者的公墓开光供奉仪式。此公墓乃2002年7月,由上田日中友好协会(上田市)在该市无偿出借的土地上建成完工的。但其后因归国者无人要求入葬而闲置了一段时间。该县还在长野市、松本市及饭田市分别拥有三处面向归国者的公墓。然而,作为专用公墓而以户为单位划分的,仅上田市一处。

6月24日(星期日)

这天,一所超越国界、供老年人生活居住的设施——“グループホーム ハナ”之启用仪式,在神户市长田区举行。此设施是由NPO法人“神户定居外国人支援中心”(神户市长田区)修整、面向可能进住的日本人、遗华日本人、在日朝鲜人以及越南难民等开设的。设施内24小时配置着能说外语的家庭服务员及工作人员,以扶持老人们的生活。

ニュース記事から

(2012年3月21日~8月10日)

5月8日(火)

群馬県の関越自動車道で46人が死傷した高速ツアーバス事故で、自動車運転過失致死傷容疑で逮捕された容疑者(43)は、来日から約20年の中国残留孤児2世だった。

5月20日(日)

中国残留婦人の半生を描いた一人芝居「帰ってきたあばあさん」が、19日、北京の大学で上演された。演じたのは、戦後旧満州から引き揚げた舞台女優、神田さち子さん。舞台は、夫とともに旧満州に渡った女性を描いた物語。

5月21日(月)

長野県上田市下室賀で20日、現地で中国帰国者専用の靈園の開眼供養を行われた。靈園は2002年7月、上田日中友好協会(上田市)が市有地の無償貸与を受けて完成させたが、帰国者から埋葬希望がなかつたこともあり使われていなかった。県内の帰国者向け共同墓地は他に長野、松本、飯田の各市に1カ所ずつあるが、専用墓地として1世帯ごとに区画が分かれているのは上田市だけ。

6月24日(日)

神戸市長田区で24日、国籍の垣根を越えて高齢者が暮らす施設「グループホーム ハナ」の開所を祝う式典があった。NPO法人「神戸定住外国人支援センター」(神戸市長田区)が施設を整備し、日本人、中国残留邦人や在日コリアン、ベトナム人難民などの入所を想定して、外国语が話せるヘルパー やスタッフが24時間常駐して生活を支える。

7月6日(星期五)

厚生劳动省宣布，厚生劳动大臣小宫山将于9日在厚生劳动省内的大臣室接见遗华日本人代表等一行。去年一行是在7月11日这一天被接见的。

8月10日(星期五)

公益财团法人中国残留孤儿援护基金宣布，将于10月16日至19日(最后一天到中午为止)在东京中国文化中心(港区虎ノ門)举办“中国归国者生活文化作品展”(协办单位：墨縁金橋会)。(具体事宜敬请浏览<http://www.engokikin.or.jp/>)

①请注意

本栏目的新闻皆为一般报章的报道摘要。因此，并非为政府正式公布之内容，其中一部分还包含媒体的观察消息，敬请注意。

7月6日(金)

厚生労働省は中国残留邦人の代表等が9日に小宮山厚生労働大臣と厚生労働省内大臣室で面会することを発表した。昨年は7月11日に実施した。

8月10日(金)

公益財団法人中国残留孤児援護基金は、10月16日から19日までの間(最終日は午前中まで)、東京中国文化センター(港区虎ノ門)で「中国帰国者生活文化作品展」(共催：墨縁金橋会)を開催することを発表した。(詳細は、<http://www.engokikin.or.jp/>)

②ご注意

本欄の内容は、すべて一般の新聞などで報道された内容を要約して掲載しているものです。したがって、政府が公式に発表したものではなく、一部には報道機関の観測記事なども含まれていますので、ご注意ください。